
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 439/2021                                  Guaíba, 15 de junho de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos

ao  Ofício  nº  020/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos  encaminhou  o

Requerimento nº 127/2021 apresentado pelo Vereador Manoel  Eletricista -

PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

   01 – Em seu quadro de servidores, no município profissional da saúde é 

suficiente para a demanda?

   02 – Se insuficiente, não seria razoável repor as vagas com profissionais 

aprovados no ultimo concurso?

   03 – Todos os candidatos aprovados dentro das vagas propostas para cada

curso no ultimo concurso público, na área da saúde, já foram chamados? 

Caso negativo, por que? 

       Informamos que o número  de profissionais  não é  suficiente para a 

demanda.  No momento o município possui 43% de cobertura de Atenção 

Básica, mas a Secretaria esta elaborando o nova Plano Municipal de Saúde em 

que há planejamento para ampliação da atenção primaria a saúde (APS). 

Atualmente há edital aberto para a contratação temporaria de médicos e 
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enfermeiros e dos tramites para a contratação destes profissionais. Quanto ao 

preenchimento das vagas, a Secretaria de Saúde esta chamando estes profissionais

de acordo com as necessidades que estão ocorrendo nos diversos setores.

              Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição para

qualquer esclarecimento.

   

Atenciosamente,

                                                                                   Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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